



Question n°18 10/12/2023

publié le 10/12/2023

Un homme est condamné à mort. Il a le droit de prononcer une phrase avant de mourir. Si cette phrase est vraie, alors il sera guillotiné. Si cette phrase est fausse, alors il sera pendu. Que doit dire le condamné pour que son bourreau ne sache pas quoi faire ?



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.